

Une production en baisse pour les panneaux à base de bois en 2022

Publié le : 03.07.2023 Dernière Mise à jour : 03.07.2023 Par : SJ



Du 21 au 23 juin, la Fédération européenne des panneaux de bois (EPF) a tenu son assemblée générale annuelle à Saint-Jacques-de-Compostelle, en Espagne, où elle a accueilli environ 200 professionnels et invités en provenance de toute l'Europe et au-delà. L'évènement fut l'occasion de faire un point sur la production de 2022 de panneaux à base de bois, qui a chuté de 7,8 % par rapport à 2021, les chiffres définitifs se rapprochant des niveaux d'avant la crise de 2019.

2022 a été une année caractérisée par un premier semestre relativement solide, suivi d'un second semestre plus faible, en raison du ralentissement de la demande des utilisateurs et de la baisse de la confiance des consommateurs, affectant la construction, l'ameublement, l'emballage et d'autres marchés. « Les perspectives 2023 restent difficiles, mais avec des perspectives saines à long terme pour le climat naturel et durable », indique L'EPF, qui a par ailleurs insisté sur les axes de développement suivants : une visibilité accrue du bois dans le Nouveau Bauhaus européen ; l'utilisation en cascade qui sera incluse pour la première fois dans la législation (REDIII) ; l'augmentation du soutien politique à l'utilisation du bois afin de passer d'un part estimée à 45 % à plus de 60 % ; le succès des projets de réglementation « New Standard » et « E1 obligatoire ».

Lors de cette assemblée générale de l'EPF, Martin Brettenthaler, PDG de Swiss Krono Group, a réélu à l'unanimité pour un nouveau mandat de deux ans en tant que président : « D'une part, les panneaux à base de bois offrent des solutions clés à la lutte mondiale contre le changement climatique — le défi sociétal et économique le plus important de notre époque. D'autre part, notre industrie est menacée : notre matière première est contestée par d'autres groupes d'utilisateurs souvent subventionnés, la réglementation et la bureaucratie à tous les niveaux ne cessent d'augmenter et, en tant qu'industrie énergivore avec une concurrence mondiale, nous sommes particulièrement exposés aux politiques énergétiques irréalistes de plusieurs pays européens », a-t-il déclaré.

La prochaine assemblée générale annuelle de l'EPF aura lieu du 19 au 21 juin 2024 à Riga, en Lettonie, organisée par Latvijas Finieris.